

Septiembre 22, 2017

El nuevo edificio cuenta con 12 aulas y 12 talleres en una superficie de más de cinco mil metros cuadrados. Demandó una inversión de casi 113 millones de pesos y tendrá una matrícula de 600 alumnos.

En el Día del Estudiante, el gobernador Omar Gutiérrez inauguró ayer el nuevo edificio de la EPET N° 20, que llevará el nombre "Poeta Marcelo Berbel", a pedido de la comunidad educativa. Estuvo acompañado por el ministro de Educación y Deportes de la Nación, Alejandro Finocchiaro.

El establecimiento está ubicado en Lanín, entre Petróleo y Lago Espejo del barrio La Sirena de Neuquén capital. La obra demandó una inversión de 112.736.899 pesos y fue financiada en forma conjunta con recursos provinciales y nacionales.

El acto se realizó en el salón de usos múltiples (SUM) de la escuela, donde el gobernador entregó elementos deportivos y reconocimientos a los alumnos Issac Bruno y Cristian Orellana. Luego se entonaron las estrofas de los himnos nacional y provincial, este último interpretado por la cantante Marité Berbel.

En su discurso, Gutiérrez dijo que "es un día histórico y de alegría" y aseguró que con la inauguración de la escuela "damos un paso fundamental haciendo futuro, porque al futuro hay que ir a buscarlo, hay que construirlo y hacerlo realidad".

"Con esta escuela ampliamos la matrícula de 450 a 600 estudiantes y fortalecemos tres dimensiones educativas: la escuela secundaria técnica, el instituto técnico terciario y el instituto de formación profesional", resaltó.

El gobernador manifestó que Neuquén "es la provincia con el mayor plan de obras públicas del país" y agregó que "está diversificando su economía con desarrollo económico y social, y equilibrio territorial". En ese sentido, resaltó que el establecimiento técnico "es fundamental para que las oportunidades de trabajo las capitalicen los que ya están viviendo en suelo neuquino".

Por último, expresó que toda la comunidad educativa "trabaja en función del centro, que es el alumno" y aseguró: "La educación es el camino, porque no sólo transmite conocimientos sino valores, para que cada uno de nosotros adquiera la libertad total en el pleno conocimiento".

Por su parte, el ministro Finocchiaro señaló que la EPET 20 es "una escuela que mira al futuro con toda la comunidad educativa" y destacó que desde Neuquén "se envía un mensaje potente a toda la Nación, porque en un día festivo los estudiantes están aquí presentes".

"La ley 1.420 creó la escuela, nos puso un guardapolvo e igualó nuestros saberes", señaló y aseguró que "en este momento Argentina como nunca vuelve a necesitar de la escuela, y mucho más de escuelas como ésta, porque en las escuelas técnicas vemos un país pujante".

A su turno, la presidenta del Consejo Provincial de Educación (CPE), María Susana Ferro dijo que la inauguración del edificio "representa el compromiso de un gobierno que incansablemente apuesta por la educación pública, inclusiva y de calidad".

Destacó que "el objetivo de la escuela técnica profesional es brindar una educación integral a todos los alumnos, que les permita participar de otro modo en la sociedad, en el mundo del trabajo y, a partir de allí, poder continuar sus estudios superiores".

En tanto, el director de la escuela, Daniel García agradeció a la comunidad educativa de la EPET Nº 20 y señaló que el nuevo edificio "es fruto del esfuerzo de varios años de batallar en conjunto con un grupo de personas con las que da gusto poder seguir trabajando".

Estuvieron presentes el intendente de Neuquén, Horacio Quiroga; los ministros de Gobierno y Justicia, Mariano Gaido y de Energía, Servicios Públicos y Recursos Naturales, Alejandro Nicola; la vicepresidenta primera de la Legislatura provincial, Alma Sapag; y los subsecretarios de Gobierno y Justicia, Juan Pablo Prezzoli y de Defensa Civil y Protección Ciudadana, Vanina Merlo, entre otras autoridades provinciales y municipales.

## Detalle técnico

El nuevo edificio de la EPET Nº 20 cuenta con dos plantas. La planta baja tiene una superficie de 3.694,02 metros cuadrados; mientras que la planta alta es de 1.419,31. Cuenta con un patio de 2.560 metros cuadrados; SUM y vestuarios; depósito de limpieza y otro de materiales; 12 talleres; 12 aulas para teoría; sala de lectura; biblioteca; sala multimedia; gabinete psicopedagógico; laboratorio; cocina; buffet y comedor.

Además, el edificio cuenta con ascensor. La EPET N° 20 es una de las escuelas técnicas de inclusión de alumnos con discapacidad y, como tal, su nuevo edificio debe responder a sus necesidades específicas.

Podrá albergar tres niveles del sistema educativo: escuela secundaria técnica, turno mañana y tarde; Instituto de Formación Terciaria Técnica y Centro de Formación Profesional.

En cuanto al futuro Centro de Formación Profesional, se están analizando las posibles orientaciones, teniendo como prioridad la especialidad de la escuela y las necesidades del mercado laboral. De la misma manera se piensa desarrollar el instituto terciario, que funcionará en el turno vespertino.

Neuquén Informa